



Sozialdemokratische Fraktion

in der Gemeindevertretung der Gemeinde Niestetal



Niestetal, 5. Juli 2022

An den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
der Gemeinde Niestetal
Dr.-Walter-Lübcke-Platz 1
34266 Niestetal

Fraktionsvorsitzende
Kathrin Hörtzsch
Osterholzstraße 59
34266 Niestetal

Sehr geehrter Herr Hammermüller,

die SPD-Fraktion stellt folgenden Antrag zur Gemeindevertretung am 29.09.2022:

Solarbänke für Niestetal – gratis Strom zapfen

Beschlussantrag:

Die Gemeindevertretung beschließt:

Bei Ersatz- oder Erweiterungsbeschaffung von Sitzbänken für öffentliche Plätze, Parks und Grünanlagen in Niestetal ist

1. die Beschaffung von Solarbänken, sogenannten Smartbenches, in Betracht zu ziehen, sofern mindestens die Hälfte der Kosten durch einen oder mehrere Sponsoren übernommen wird

und im zweiten Schritt zu prüfen,

2. wo diese Bänke möglicherweise durch eine gute Abdeckung mit frei verfügbaren WLAN-Angebot und/ oder als Lichtquelle Mehrwert schaffen können

Begründung:

Der Trend schreitet voran, dass die „normale“ Sitzbank noch weitere Funktionen bieten kann.

Vielerorts sind die sogenannten „Smartbenches“ mit mehreren Funktionen bereits zu sehen und konnten mittels Sponsorings finanziert werden.

Tagsüber generieren die Solarzellen Strom, welcher eine Batterie speist und gleichzeitig genutzt werden kann.

So ist es nicht nur möglich sein Smartphone oder Tablet zu laden, sondern auch nachts eine in der Bank integrierte LED-Beleuchtung zu betreiben. Dies würde zu einer umweltfreundlichen Beleuchtung z.B. im Park führen. Ebenso wäre der Einsatz eines WLAN-Router für das Surfen im



Sozialdemokratische Fraktion

in der Gemeindevertretung der Gemeinde Niestetal

Internet abbildbar. Einige Modelle verfügen darüber hinaus über weitere Funktionen, die zu prüfen sind.

Niestetal wird zwar bereits 50 Jahre alt, doch wollen wir auch weiterhin für jede Altersgruppe attraktiv sein und gleichzeitig die kostenlose Sonnenkraft ausnutzen.

Wir beantragen vorab die Beratung im Ausschuss Soziales und Bauen.

Mit freundlichen Grüßen

Kathrin Hörtzsch
(Fraktionsvorsitzende)